

Atiende Javier Díaz daños por la lluvia



Score!

GOLEADA EN EL BAJÍO

La Fiera busca volver a la senda del triunfo cuando reciba la visita de los Gallos Blancos



LOCAL / PÁG. 7

Fortalecemos relaciones con la Unión Europea: Manolo

El Gobernador Manolo Jiménez Salinas recibió en Palacio de Gobierno al Excelentísimo señor Francisco André, Embajador en México de la Unión Europea



Apoya DIF Saltillo a personas con discapacidad

Se trata de la segunda entrega del año

STAFF
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- El DIF Saltillo, que preside de manera honoraria Luly López Naranjo, llevó a cabo la segunda entrega de apoyos económicos a personas con discapacidad, lo que contribuirá de manera significativa a mejorar su calidad de vida.

“En el DIF Saltillo, con el apoyo del alcalde Javier Díaz, trabajamos todos los días con acciones y pro-

gramas que impulsen a nuestra población más vulnerable como nuestras personas con discapacidad”, señaló Luly López.

Mencionó que se cuenta con un padrón de mil 214 beneficiarias y beneficiarios, quienes previamente pasaron por el procedimiento reglamentario y la realización de estudios socioeconómicos.

La presidenta honoraria del DIF Saltillo mencionó que durante los meses de enero y febrero de este año se renovaron los padrones de beneficiarios y se admitieron nuevos.

Instruye alcalde Javier Díaz acciones inmediatas para prevenir afectaciones en zonas clave

STAFF
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- El Gobierno Municipal de Saltillo intensifica sus acciones de atención a la ciudadanía y reconstrucción de la infraestructura urbana, tras las diversas afectaciones ocasionadas por las lluvias extraordinarias en días recientes en la localidad.

Por instrucción del alcalde Javier Díaz González y con el apoyo del gobernador Manolo Jiménez Salinas, personal municipal intervino para atender las afectaciones ocurridas al sur de la ciudad.

En este sector de Saltillo, cuadrillas municipales trabajaron en la instalación de una placa de concreto hidráulico en la zona afectada en el cruce de la avenida Las Teresitas y el bulevar Antonio Cárdenas, lugar donde el caudal de agua dañó la carpeta asfáltica con su paso.

Además, para incrementar la seguridad de las miles de personas que transitan por este punto a la entrada del fracciona-



miento Las Teresitas, se arregló el área alrededor del brocal del drenaje sanitario que se encuentra en este sitio y que también presentó daños en su estructura.

De manera paralela, en el Distrito Centro de Saltillo, personal municipal dio inicio a los trabajos de construcción de una alcantarilla pluvial en la banqueta poniente de la calle Rayón, a la altura de la avenida Presidente Cárdenas.

Estos trabajos se realizan con el objetivo de captar, conducir y evacuar el agua de lluvia y otras precipitaciones a fin de prevenir inundaciones y proteger la infraestructura urbana.

En este mismo punto, personal de “Aquí Andamos” ha realizado trabajos de limpieza general para



evitar focos de infección entre las y los vecinos del sector.

A su vez, el Ayuntamiento de Saltillo trabaja en la construcción del sistema pluvial en el lateral sur de Paseo de la Reforma, con el que se busca

disminuir los riesgos de inundación en este sector de la ciudad.

También se realizaron labores de bacheo en las calles Herrería y calle Rosa Imperial en la colonia Las Rosas.

LOCAL / PÁG. 2

Atacan hospitales en Culiacán

Entre el viernes y sábado, al menos tres hospitales de Culiacán, Sinaloa, registraron balaceras con saldo de al menos cinco muertos y tres heridos, entre ellos una menor de edad

Nación



Entregan sementales bovinos y caprinos

Dentro del programa de Mejoramiento Genético y Suplemento Alimenticio en Arteaga

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Arteaga, Coah.- La Secretaría de Desarrollo Rural del Gobierno del Estado realizó en este municipio la entrega del Programa de Mejoramiento Genético y Suplemento Alimenticio

2025, en beneficio de productores ganaderos de la región Sureste.

El evento se llevó a cabo en la Asociación Ganadera de Saltillo y contó con la presencia del titular de la dependencia, Jesús María Montemayor, quien encabezó la ceremonia de asignación de apoyos.

El programa contempla la dotación de sementales bovinos y caprinos, con el objetivo de fortalecer la calidad genética del hato ganadero en la entidad, así como la entrega de suplementos alimenticios que



En el programa se beneficia el mejoramiento genético del ganado

contribuyan al desarrollo y productividad del ganado.

En esta ocasión, productores de Arteaga y Saltillo fueron los beneficiados, lo que refuerza la estrategia estatal de impulsar al sector rural con

acciones concretas que garanticen su competitividad.

LOCAL / PÁG. 2

